



Kiel, 26. September 2017

Nr. 268 /2017

Tobias von Pein

Kinder und Jugendliche mischen mit

Zu den landesweiten Wahlen zu den kommunalen Kinder- und Jugendvertretungen erklärt der jugendpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Tobias von Pein:

Nach den Landtags- und Bundestagswahlen können auch Kinder und Jugendliche erstmalig in einer landesweiten Wahl ihre Vertretung wählen. Die SPD unterstützt diese Wahlen ausdrücklich. Sie helfen dabei die Interessen der jungen Generation angemessen bei politischen Entscheidungsprozessen zu berücksichtigen. In Kinder- und Jugendvertretungen können junge Menschen ihr direktes Lebensumfeld mitgestalten. Demokratie lebt vom mitmachen, sie fängt schon früh an und wird durch die Beteiligung der heranwachsenden Generation mit neuem Leben erfüllt. Durch viele angeregte Diskussionen habe ich heute wieder viel darüber lernen dürfen, was junge Schleswig-Holsteiner*innen wirklich bewegt. Mich hat dabei vor allem ihre motivierte Herangehensweise und große Zuversicht fasziniert. Auch Kinder- und Jugendliche wollen mitmischen – und wir finden das gut so!

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Heimo Zwischenberger

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de